



# Reta PAN a Noroña a debatir tema Adán

## PILAR MANSILLA

La bancada del PAN en el Senado aceptó sostener un debate sobre seguridad pública en la Comisión Permanente del Congreso de la Unión el miércoles, luego de que el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara alta, Gerardo Fernández Noroña, los acusara de evadir el tema.

"Le tomamos la palabra a Fernández Noroña, estamos listos para debatir este

miércoles en la Comisión Permanente. Que sea el pleno quien decida si se atiende o se evade la responsabilidad de enfrentar la inseguridad y la presunta colusión de autoridades con los grupos criminales", afirmó el PAN en un comunicado.

Los legisladores panistas rechazaron categóricamente las declaraciones del senador morenista, al calificarlas como "falsas y deliberadamente engañosas".

Aseguraron que en las últimas sesio-

nes de la Mesa Directiva de la Comisión Permanente, sus representantes, la senadora Mayuli Martínez y la diputada Diana Gutiérrez, solicitaron formalmente incluir en la agenda política el tema de seguridad pública, en particular el caso del exsecretario de Seguridad de Tabasco Hernán Bermúdez, señalado por presuntos vínculos con el crimen organizado y la presunta implicación que podrá tener Adán Augusto López Hernández.